

Erfolgreiche Schiedsrichterfortbildung auf der Riepenburg

13.08.2024 16:20 von Jens Mönikes (Kommentare: 0)

Erfolgreiche Schiedsrichterfortbildung auf der Riepenburg

Vom 9. August bis 11. August fand im Schullandheim Riepenburg eine intensive Fortbildung für Schiedsrichter des Niedersächsischen Rugby Verbandes (NRV) statt. Neben dem Jahreslehrgang für 16 aktive Schiedsrichter und dem Ausbildungskurs für vier Schiedsrichtercoaches wurde auch ein D-Lizenz-Lehrgang für 11 Teilnehmer durchgeführt.



Die Referenten Matt Duff (SNRV), Boris Hoffmann (Rugby Deutschland) und Jens Mönikes (SNRV) vermittelten den Teilnehmern umfassendes Wissen zu den neuen Regeländerungen, den Aufgaben der Schiedsrichterassistenten und den Besonderheiten der Jugendregeln. Praktische Übungen und der traditionelle YoYo-Test rundeten das Programm ab.

Blick in die Zukunft

Am 24. August steht für die Coaches und die D-Lizenz-Teilnehmer ein wichtiger Praxis-Termin an: Beim Jugendspieltag des SC Germania List werden sie ihr erlerntes Wissen unter realen Bedingungen anwenden.

Der nächste Jahreslehrgang auf der Riepenburg findet vom 22. bis 24. August 2025 statt.

Neue Ausrüstung für die Schiedsrichter

Ausgestattet mit brandneuen NRV Referee Säcken starten die Schiedsrichter bestens gerüstet in die neue Saison. Die einheitliche Ausrüstung unterstreicht die Wichtigkeit unserer Schiedsrichter für den Verband.



Fazit

Die Schiedsrichterfortbildung war ein voller Erfolg. Die Teilnehmer sind gut vorbereitet, um die Spiele der neuen Saison fair und kompetent zu leiten. Der NRV setzt damit ein deutliches Zeichen für die kontinuierliche Weiterentwicklung des Schiedsrichterwesens in Niedersachsen.

Lehrgang verpasst?

Kontaktiere uns, damit wir dich bei neuen Angeboten informieren können und abonniere unsere Kanäle auf Instagram oder Facebook (@nrvrugby.de)